

Dimanche 21 août 2011
21^{ème} dimanche ordinaire



Évangile selon Saint Matthieu (16, 13-20)

Jésus à ses disciples : "Le Fils de l'homme, qui est-il, d'après ce que disent les hommes ?" Ils répondirent : "Pour les uns, il est Jean Baptiste; pour d'autres, Élie; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes."
Jésus leur dit : "Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ?" Prenant la parole, Simon-Pierre déclara : "Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant !"

Infos Diverses

La fête de la paroisse aura lieu le dimanche 11 septembre, nous avons besoin dès à présent, de confitures maison, de bijoux fantaisies, médailles religieuses, ouvrages manuels, à déposer à la maison paroissiale aux heures d'accueil. Merci pour votre participation. Tombola paroissiale: Nous vous proposons des billets de la tombola à la sortie des messes. Merci d'y faire bon accueil.

Calendrier des messes du mois d'août [Télécharger le fichier pdf](#)

Messes & Offices

Menthon : Mardi, Mercredi, Jeudi, Vend. à 18h30 (jusqu'à fin août)
Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h45-18h30 Chapelet : Mardi 18h.

Veyrier : Tous les jours à 8 h 30

Le week-end :

Samedi 18h 30 : Bluffy le 20 août, Alex le 27 août.

Dimanche - 9h30 : Talloires tous les dimanches du mois d'août.

10h00 Veyrier tous les dimanches d'août.

11h00 Menthon.

18h30 Saint Germain tous les dimanches d'août.

**Dimanche à 15h prière à St Germain
pour les malades et ceux qui souffrent**

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse



JOURNÉES MONDIALES DE LA JEUNESSE

MADRID 2011

16-21 Août

"Enracinés et fondés en Christ,
affermis dans la foi" (Saint Paul)

Le P. Javier Igea Coordinateur national des Journées dans les diocèses : "La première étape dans la foi, c'est simplement de faire l'expérience de Dieu. En voyant l'importance que peut avoir le Christ dans la vie de certains jeunes, les Espagnols non croyants seront sensibilisés. Un arbre qui grandit, contrairement à un arbre qui tombe, c'est toujours silencieux. Aux JMJ, à travers le regard et le sourire des jeunes pèlerins dans les rues de Madrid, vous pourrez entendre le bruit des arbres qui grandissent. Je pense que ces JMJ vont marquer la fin d'une époque : celle de la sécularisation de notre société.

Le P. Thomas, prêtre de Brooklyn : "Avec la sécularisation qui sévit aux États-Unis comme en Europe, les jeunes prennent conscience que la foi ne relève plus de l'héritage familial mais doit être un choix conscient et personnel. Mon rôle de prêtre est d'être confiant, mais lucide. Si l'Esprit Saint souffle, les prêtres et les laïcs engagés ont un énorme travail à faire. "En France, vous avez un héritage pluri-séculaire, de nombreux saints, des racines, un héritage religieux. Ce n'est pas notre cas aux États-Unis."

Le cardinal de Madrid Rouco Varela. "La foi est la racine qui nous nourrit avec la sève vitale de la Parole de Dieu et des sacrements, dans une Europe qui paraît profondément désorientée, la foi est possible! C'est une aventure merveilleuse qui nous permet de découvrir toute la grandeur et la beauté de notre vie, avec la foi tout est possible. Votre place dans la vie est assez particulière aujourd'hui. La globalisation, les nouvelles technologies de communication, la crise économique. Tout cela a beaucoup changé. Et parfois pour le mal... Entrez le pèlerinage humble et simple de la rencontre du visage du Christ. .. Soyez des disciples témoins. N'en doutez pas, Jésus Christ va vous montrer le chemin du vrai amour et du vrai bonheur. N'ayez pas peur d'être des saints. Laissez le Christ entrer dans votre cœur."

Mgr Pierre d'Ornellas. « La foi commence là où l'on laisse ses certitudes, quand on lâche prise. Elle est d'abord un acte de liberté. ... De même, dès lors que j'ai fait cet acte d'adhésion personnelle à Dieu, je ne peux pas ne pas recevoir son amour... Ma vie devient paisible dans cette quête de Dieu. Et même si on le recherche activement, la soif de Dieu ne s'éteint pas..... Dieu est le premier à respecter votre conscience. »
Les jeunes : « Le dépôt de la foi peut/doit-il s'adapter à l'évolution de la société? », interroge un jeune. « Comment savoir si Dieu me parle? », écrit un autre. Ou encore : « Comment savoir si la fille dont je suis amoureux est la bonne? »

Cette semaine

Nous prions pour : fam. Raginel-Ducret, Maurice Tissot, Robert Gauthier, fam. Tavernier-Gris, fam. Raginel-Exertier, Jeanne, Roger et Gisèle Vialatel, François et Marie Blanchard, fam. Guillaud-Rodet, Françoise Bouvier, Marius Perret, Madeleine Anthoine, Thérèse Nicolas, Gisèle Excoffier, Henri, Véronique et Nicolas. Champin, Constant de Bortoli, fam. Garbit Bouïs.

Mariage : Baptiste Francois et Claire Abbas (Menthon)

Sépulture : Agnès Brouillard (Menthon).

Baptêmes : Eleonore Sasso (Alex); Olivier Aveyard (Veyrier).

L'offrande du dimanche 14 est pour le denier de l'Eglise et du 15 août est pour les besoins de l'église universelle.

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil : lundi au samedi de 10h à 12h et vendredi 15h30 à 17h30

Pour recevoir les infos : letter.sqdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr

sites : <http://saintgermaindulac.free.fr/> - <http://www.ermitage-saintgermain.org/>